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本报讯（记者 王庆）2017年度第1000
列成都国际班列12月28日下午从成都国
际铁路港开出。至此，成都国际班列累计开
行超1700列，占全国35个城市开行班列的
1/3，名列全国第一。其中，长虹公司参与了
2017 年全部 1000 列成都国际班列的承运
工作，全年发运3000大柜。

据了解，成都国际班列已经成为首个
实现每日开行、辐射“一带一路”沿线国家
最广、开行线路最多、频率最稳定、产业带

动效应最明显的中欧班列。作为成都国际
班列重要的大客户之一，长虹旗下的民生
物流扮演了重要角色。

“我们每周都有专列开运，满载‘中国
造’从成都直达布拉格等欧洲城市。”据长
虹民生物流国际货代公司相关负责人介
绍，在返程时，专列又将德国汽车、法国红
酒、捷克啤酒、波兰牛肉、意大利家具、荷
兰奶粉等欧洲消费品运往国内。

据了解，去年 9 月 30 日，成都直达布

拉格首列蓉欧长虹专列正式发车，以前长
虹产品配件从广东出海，走海运，运达布拉
格等欧洲城市需45天以上，如今从成都“搭
乘”蓉欧班列13天即达布拉格，更好地满足
了市场和生产需求，大幅提高响应效率。

“追随着国家‘一带一路’的战略航
线，长虹已经踏上了‘实施全球化资源协
同’的新征程。”四川长虹电器股份有限公
司副总经理黄大文表示，长虹沿着“一带
一路”走出去的不仅仅是家电产品，还有

服务。长虹于2016年成为蓉欧班列的订舱
客户，两年来不光将长虹自身的产品通过
班列运达欧洲，还充分输出了社会揽货等
物流服务能力。

分析人士指出，成都国际班列加速了
全球物资流、资金流、人才流、技术流和信
息流的转移转化，有长虹等这些大企业的
参与，不仅有利于其产品顺着“一带一路”

“走出去”，也有助于进一步提升自身综合
能力，更好地参与国内外市场竞争。

长虹物流服务辐射“一带一路”沿线
2017年参与承运成都国际班列1000列

本报讯（记者 文宇）近日，
省住房城乡建设厅副厅长石钢
带领省政府第四督查组来绵，督
查我市2017年省级民生工程及民
生实事完成情况。副市长蒋丽英
介绍情况。

督查组深入江油市太平镇
危旧房棚户区改造项目、贫困家
庭脑瘫儿童康复救助项目以及
安州区河清镇养老服务中心等
项目现场，详细了解项目完成情
况、资金使用情况和社会效果
等。督查组对我市 2017 年省级
民生工程及民生实事完成情况
给予充分肯定，认为在绵阳市委
市政府坚强领导下，绵阳民生工

程建设走在全省前列，百姓得到
巨大实惠。督查组希望我市继续
坚持以人为本，从百姓需求出发
推进民生工程建设，及早科学谋
划 2018 年民生工程项目，不断
创新工作机制，让民生工程真正

“建在百姓心坎上”。
2017 年，我市省级十项民

生工程及20件民生实事共95个
项目，全部完成或超额完成目
标任务。其中，下岗失业人员
再 就 业 完 成 率 400.7% ；为 贫
困残疾人适配亟需的基本辅
助器具完成率 288.87% ；资助
建档立卡贫困家庭中职学生完
成率207.8%。

省政府督查组来绵
督查省级民生工程完成情况

本报讯（记者 李桥臻）昨
（3）日，市七届人大三次会议举
行各代表团会议。

会议继续酝酿和提名了绵
阳市监察委员会主任候选人；
继续酝酿和推荐了四川省第十
三届人民代表大会代表候选

人；继续酝酿了大会选举的总
监票员、副总监票员、监票员名
单草案。

会议还酝酿了绵阳市监察
委员会主任和四川省第十三届
人大代表正式候选人名单；安排
了大会选举的相关准备工作。

市七届人大三次会议
举行代表团会议

本报讯（记者 袁媛）近日，
省人才交流中心副主任廖丕兴
带领调研组来绵，调研流动人员
人事档案管理信息化建设工作。

调研组实地察看了中国国
际人才市场国家科技城（绵阳）
分市场，详细了解其建设情况
和军民融合人才发展思路和前
景。调研组召开座谈会，对全省
档案管理信息化工作部署进行
了详细解读，现场操作演示了
档案信息化管理系统，并结合
当前业务工作，有针对性地提
出档案管理信息化过程中存在

的困难和问题，进一步完善系
统建设。

调研组指出，省人社厅把档
案管理信息化工作纳入对市州
目标考核，绵阳市作为试点单位
之一，要高度重视，抢抓机遇，工
作中积极主动，多提建议、多出
想法，高标准、高质量完善系统
建设，不断提升公共服务水平；
要进一步做好流动人员人事档
案管理信息化工作，融入人才发
展战略“一盘棋”，推动试点成果
落地实施，确保试点工作取得实
效，在全省范围内推广实施。

省人才交流中心调研组来绵
调研档案管理信息化建设

本报讯（记者 邓娟）昨（3）
日上午，市七届人大三次会议
主席团举行第三次会议。会议
应到 49 人，实到 45 人，符合法
定人数。

会议由大会主席团常务主席
马华主持。大会主席团常务主席
付康、岳勇、陈兴春、黄正良、
董晓彬、代顺兴、李川萍、李作虎、
王昭洪在主席台就座。

会议听取了各代表团关于
酝酿提名绵阳市监察委员会主

任候选人情况汇报、关于酝酿推
荐四川省第十三届人民代表大
会代表候选人情况汇报，表决确
定了正式候选人名单，并决定提
交大会第二次全体会议进行选
举；听取了大会秘书处关于各代
表团对大会选举的总监票员、副
总监票员、监票员名单草案酝酿
情况汇报，并决定提交大会第二
次全体会议通过；表决通过了大
会选举的总计票员、副总计票
员、计票员名单。

市七届人大三次会议
主席团举行第三次会议

本报讯（记者袁媛）昨（3）日，
由市政协办公室、绵阳日报社主
办的市政协2017年度绵阳人最
关注的提案评选活动投票结果
揭晓。市政协委员任小军等 5 人
提交的《关于充分发挥律师在
绵阳法治城市建设中的重要作
用的建议》提案，以 16407 票从
36 个候选提案中脱颖而出，获
得第一名。

据了解，本次提案评选活动
旨在让市民更好地了解政协提
案的地位、性质和作用，宣传政
协提案工作成绩，增强政协委员
运用提案履行职责的责任感和
积极性，扩大政协提案的社会影
响力。提案评选标准须满足：提

案选题重大，事关群众切身利益
的普遍性问题；提案对党政部门
工作或决策产生了重大影响，或
促进了事关民生问题的解决和
落实；提案惠及面广，社会影响
力大，产生了广泛的社会影响。

活动得到广大市民热情参
与。“绵阳政协”微信公众号的投
票平台访问量达 355533 人次。
经过票选，民革绵阳市委提交的

《关于加快城区专业市场外迁，
缓解交通堵塞的建议》的提案、
市政协委员马明提交的《关于推
进“健康中国”建设的建议》的提
案分获第二名、第三名。此次投
票结果将作为市政协年度优秀
提案评选的重要参考。

市政协2017年度绵阳人
最关注的提案评选揭晓

新华社保定1月3日电 新年伊始，万
象更新，全军上下厉兵秣马，练兵正当时。
3 日上午，中央军委隆重举行 2018 年开训
动员大会，中共中央总书记、国家主席、中
央军委主席习近平向全军发布训令，号召
全军贯彻落实党的十九大精神和新时代
党的强军思想，全面加强实战化军事训
练，全面提高打赢能力。

隆冬的华北大地寒意正浓，训练场上
生机勃发、热情涌动。开训动员大会主会
场——中部战区陆军某团靶场，7000余名
官兵全副武装、威武列队，近300台装备整
齐列阵、气势磅礴。校阅台上悬挂着“中央
军委2018年开训动员大会”横幅。“按实战
要求去训练，按训练去实战，训练与实战
达到一体化”“召之即来、来之能战、战之
必胜”的字样格外醒目。同时，全军设4000
余个分会场，陆军、海军、空军、火箭军、战
略支援部队、武警部队设野战化分会场。

从林海雪原到天涯海角，从西北大漠到东
南沿海，从中原腹地到万里边关，三军将
士威严伫立、集结待命。这是中央军委首
次统一组织全军开训动员，是人民军队加
强新时代练兵备战的一次崭新亮相。

10时整，习近平一身戎装登上主会场
校阅台。开训动员大会开始，官兵齐声高
唱中国人民解放军军歌，嘹亮的歌声响彻
长空，响遍座座军营。

随后，习近平向全军发布训令。他命
令：全军各级要强化练兵备战鲜明导向，
坚定不移把军事训练摆在战略位置、作为
中心工作，抓住不放，抓出成效。要坚持领
导带头、以上率下，坚持实战实训、联战联
训，坚持按纲施训、从严治训。要端正训练
作风、创新训练方法、完善训练保障、严格
训练监察，开展群众性练兵比武活动，加
强针对性对抗性训练，提高军事训练实战
化水平，牢牢掌握能打仗、打胜仗的过硬

本领。全军指战员要坚决贯彻党中央和中
央军委决策指示，发扬一不怕苦、二不怕
死的战斗精神，刻苦训练、科学训练，勇于
战胜困难，勇于超越对手，锻造召之即来、
来之能战、战之必胜的精兵劲旅，坚决完
成党和人民赋予的新时代使命任务。

习近平发布训令后，全场响起长时间
雷鸣般的掌声。

统帅一声令，全军齐行动。受领训令
后，全场官兵面向鲜艳的八一军旗，高声
诵读军人誓词。军旗猎猎，誓言铮铮，充分
体现了官兵坚决听从习主席号令、大抓练
兵备战的坚定意志。

号令即出，动若风发。2018 年全军军
事训练正式拉开帷幕，各部队按计划展开
训练。主会场官兵登战车、入战位，迅速展
开，一时间呼号震天，机甲轰鸣，战尘飞
扬，一派生龙活虎的场面。习近平现场校
阅主会场官兵向驻训地域机动集结情况，

露出赞许的目光。
习近平通过视频校阅了各军兵种和武

警部队野外分会场开训情况。塞外北国千里
冰封，陆军某合成旅官兵顶风冒雪，展开实
弹实装训练；南国军港波飞浪卷，海军陆战
队展开登陆装载训练；冀中平原一望无垠，
空军某试验训练基地展开空中对抗、对地突
击训练；江南丘陵层林尽染，火箭军某导弹
旅展开测试转载训练；京郊大地寒气袭人，
武警北京总队展开应急处突训练……

铁甲滚滚，战舰驰骋，银鹰呼啸，剑指
苍穹……全军上下以饱满的政治热情、高
昂的战斗意志，在中华大地迅速掀起实战
化军事训练热潮。

中共中央政治局委员、中央军委副主
席许其亮主持开训动员大会，中共中央政
治局委员、中央军委副主席张又侠，中央
军委委员魏凤和、李作成、苗华、张升民，
军委机关各部门主要领导参加活动。

中央军委举行2018年开训动员大会
习近平向全军发布训令

习近平向全军发布训令 1月3日上午，中央军委隆重举行2018年开训动员大会。这是动员大会主会场部队受领训令后展开训练

新华社北京1月3日电 国务院总理
李克强 1 月 3 日主持召开国务院常务会
议，部署进一步优化营商环境，持续激发
市场活力和社会创造力；确定加大支持基
础科学研究的措施，提升原始创新能力。

会议指出，优化营商环境就是解放
生产力、提高综合竞争力。按照党的十
九大和中央经济工作会议精神，改革创
新体制机制，进一步优化营商环境，是
建设现代化经济体系、促进高质量发
展的重要基础，也是政府提供公共服
务的重要内容。近年来，各地区各部门
按照党中央、国务院部署，大力改善营

商环境，取得积极进展，但仍有不少
“短板”。必须针对市场和企业反映的
突出问题，以深化“放管服”改革为抓
手，多推“啃硬骨头”的举措。软硬环境
都重要，硬环境要继续改善，更要在软
环境建设上不断有新突破，让企业和
群众更多受益。一要以简政减税减费
为重点进一步优化营商环境。对企业
开办、纳税、施工许可、水电气报装、
不动产登记等事项大幅精简审批、压缩
办理时间。进一步清理取消经营服务性
收费和行业协会商会收费，降低通关环
节费用。大力推动降电价。促进“证照分

离”改革扩容提速。以“双随机一公开”
为原则，积极推进综合监管和检查信息
公开。加快建立以信用承诺、信息公示
为特点的新型监管机制，制定失信守信
黑红名单及管理办法并向社会公布。二
要严格依法平等保护各类产权，加大知
识产权保护力度。政府要严守承诺，不
能新官不理旧账、对企业不公平对待或
搞地方保护。保障不同所有制企业在资
质许可、政府采购、科技项目、标准制定
等方面公平待遇，坚决查处滥用行政权
力排除和限制竞争的行为。全面实施市
场准入负面清单制度，（下转第7版）

国务院部署优化营商环境、支持基础科学研究措施

激发市场活力和社会创造力 提升原始创新能力

位于三台芦溪工业园区的四川金
鼓食品有限责任公司是一家专业从事
薯类食品研发、深加工及销售的现代
化农业科技食品企业。近年来，企业从
四川农科院引进珍稀红薯、紫薯品种，
建立绿色无公害种植基地 20000 余
亩，采取“龙头企业+专业合作社+基
地+订单农户”模式，以抓产业带建设
为突破口，大力推进粉类产业化经营，
产品通过国家QS及绿色食品认证。图
为工人正在进行粉丝生产和包装。

（本报记者 蒲滔摄）


